GENERALES



Colprensa / EL NUEVO DÍA

Premio es otorgado por la prensa especializada

Ibaguereño es nominado al Premio ACE de Teatro en Estados Unidos

El talentoso actor colombiano Alejandro Aguilar ha sido nominado al Premio ACE de Nueva York en varias categorías.

BOGOTÁ, COLPRENSA

11 premio Latin ACE (Asociación de Cronistas del Espectáculo de Nueva York) acaba de anunciar sus nominados, entre los que se encuentra la pieza teatral Los Pied Pipers de Woodside, la cual estuvo en temporada en el Teatro Latea, situado en el bajo Manhattan (Nueva York).

Alejandro Aguilar fue nominado a Mejor dirección Teatro visitante y Mejor Actor Teatro Visitante. De igual forma, Jorge Pérez, fue incluido en esta

categoría de Mejor Actor es Off Broadway", afirmó Teatro Visitante.

Los Pied Pipers de Wooside es una obra que originalmente se titula The Pied pipers of The Lower East Side, escrita por el dramaturgo estadounidense Derek Ahonen. La pieza fue adaptada por Alejandro Aguilar, quien compró los derechos de la misma.

"Me emociona mucho este reconocimiento, aunque siempre he creído que si uno gana no es el mejor y si pierde tampoco es el peor. Aquí lo importante es que uno existe, que hace parte de un circuito,

Alejandro Aguilar.

El director describe la pieza como atrevida, contestataria, provocadora. "Habla de la decadencia del ser humano. Los personajes tienen miedo de salir a la calle, practican el poliamor", comentó.

De la misma manera, el premio Latin ACE destaca la producción general de Tatiana Ronderos, al propio Teatro Latea y al Clan Films, empresas que se encuentran detrás de este montaje teatral.

Además de los nominados, Alejandro Aguilar y Jorge Pérez (Billy el protagonista de la misma), han sido muy aplaudidas las actuaciones de Julián Caicedo, Catherine French, Daniel Daza y Braulio Ba-

La asistencia de dirección, a cargo de Laura Di Pietro, y el diseño escénico es de Omayra Garriga, no se han quedado atrás a la hora de recibir elogios de público y prensa.

"Es una obra exquisita Se necesita de una sensibilidad diferente para mostrar a ese grupo de personas que se aman", concluyó Alejandro Aguilar.

Interaseo firmó acuerdo

Compañía coreana realizará estudio para crear planta de energía a partir de gas metano

La compañía coreana Byucksan Power firmó un acuerdo con Interaseo para realizar el estudio de prefactibilidad en miras de aprovechar y utilizar el gas del relleno sanitario La Miel. Esta alianza se logró gracias a la gestión realizada por la oficina de relaciones internacionales de la Alcaldía de Ibagué con el Instituto de Tecnología e Industria Ambiental de Corea, Keiti.

"La idea es crear una planta generadora de energía con base en gas metano. Aquí también se tienen recursos por parte del Ministerio de Ambiente de Corea del Sur, a través de Keiti", aseguró Sebastián Sánchez, secretario de Desarrollo Econó-

Se espera que durante el 2020 se lleve a cabo la totalidad de estudios a detalle para conocer la viabilidad y las etapas de construcción de este pro-

yecto.
"Estamos seguros que esta articulación será muy provechosa ya que hay un compromiso en continuar esta cooperación. En este momento Keiti autorizó una suma de 120 mil dólares para la culminación del estudio de factibilidad", dijo el funcionario.

El aprovechamiento de residuos sólidos para generar energía es una estrategia que se viene desarrollando en diferentes países, debido a que la descomposición de la basura crea grandes cantidades de gas metano. Esto permite que a través de un manejo tecnológico adecuado se produzca energía eléctrica.



Suministrada / EL NUEVO DÍA

Nuevos mandatarios se reunieron con rector

Unibagué y alcaldes electos empezaron a trazar alianzas



Suministrada / EL NUEVO DÍA

del periodo 2020 - 2023 de diversos municipios del Tolima conocieron las acciones que desarrolla la Universidad de Ibagué con sus programas Paz y Región, Alianza por el Tolima, Ibagué Cómo Vamos y el Observatorio Regional de Mercado del Trabajo (Ormet).

"La relación universid - municipio una institución que llega a transmitir conocimiento.

No. Es una relación de doble vía, en que las universidades también aprendemos, cuando nos acercamos a los municipios", indicó el rector César Vallejo Mejía.

Carlos Alberto Salazar, director del Ormet Tolima, señaló que el propósito es que "la Universidad, como institución reconocida en la región y con el conocivida y el mercado laboral, contribuya a establecer

mejores líneas estratégicas y de acción para que los planes queden con sustento y argumentación".

Representantes de Alvarado, Rovira, Santa Isabel, Lérida, Fresno, Carmen de Apicalá, Murillo, Flandes, Prado, Anzoátegui, Icononzo, Melgar, Saldaña, Natagaima, Planadas, Ortega, Villahermosa, Piedras y Purificación acudieomo muestra de la motivación por seguir fortaleciendo el territorio.

El alcalde electo de Alvarado, Henry Herrera Viña, reconoció estar a gusto con la oferta institucional de Unibagué, "una herramienta importante para nosotros". Los nuevos mandatarios de Icononzo, Margoth Morales, y Purificación, Cristian Andrés Barragán, también reconocieron que continuar este trabajo conjunto redundará en beneficios para las comunidades que adminis-

Con mesa para integrar a la comunidad

Unibagué obtiene registro de diseño industrial ante la SIC

ludable, de alimentación e integración a la comunidad de la Universidad de Ibagué fue la motivación de un prototipo aceptado como diseño industrial por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC).

La mesa modular y su respectiva silla fueron producto de un proyecto sur gido en el grupo de investigación Mysco, cuya elaboración estuvo liderada por

lís, adscrito al programa de Arquitectura.

Hace cinco años empezó el proceso, en aras de distinguir la Institución como una Universidad Promotora de Salud, de la mano de la articulación entre Mysco, la Dirección de Investigaciones y Bienestar Uni-

"Con este diseño se crean procesos relacionales en torno a la comida,

compartir con otros: relacionarnos desde otras formas. La comida nos une y es algo muy humano", destacó la docente Gina Alexandra Rojas, integrante de Mysco.

Proceso práctico y creativo

De esta dinámica partió la elaboración del prototipo, basada en ideas y deseos de la comunidad unilos estudiantes de Arquitectura, con la asesoría brindada por el profesor Solis y los docentes de Mysco.

Lo anterior se compensa con la idea de meiorar la salud no necesariamente desde la noción clínica, sino desde la integración, el bienestar y la salud mental, tal como lo explican los investigadores vinculados al proceso.



istrada / EL NUEVO DÍA